



FPÖ-Abgeordneter zum Nationalrat Sepp Riemer. Foto: KK

„SCHERBENHAUFEN“

Scherbenhaufen haben mit bitterer Erfahrung wie Vernichtung von Glaubensgrundsätzen zu tun. Die kafkaeske EU aus mehr oder weniger willigen Satellitenstaaten hat die Träume vieler ihrer Anbeter zerstört. Immer folgte einem anfänglichen EU-Hurrageschrei auf US-Amerikanisches Säbelgerassel hin, raue Ernüchterung. Arabischer Frühling, Irakkrieg, die syrische Tragödie, der Ukraine Konflikt, irrwitzige Russlandsanktionen, Türkei roulette zeugen vom Versagen der Europaprotagonisten. Österreich als „Insel der Seligen“ versinkt. Längst rächt es sich, immer und überall bei jeder Brüsseler Torheit

den Musterknaben abgegeben zu haben. Die Furie globaler Wirtschaftsimperien frisst uns und andere dekadent gewordenen europäischen Staaten langsam auf. Gesteuert sickern Menschen aus aller Herren Länder mit unterschiedlichen Motivationen, Religionsbekenntnissen und Rechtsauffassungen unter dem Mantel der Verfolgung oder des islamistischen Eroberers in unsere rotweiß-rote Idylle ein. Was immer die SPÖ/ÖVP Bundesregierung anfasst, entbehrt ihrem Eid gegenüber Volk und Staat. Die seit Jahren aufreizende Untätigkeit gegenüber der steigenden Zahl an Immigranten, der Aushebelung bestehender Gesetze, verursacht Österreich nicht nur Milliardenkosten für eine ganze Generation, sie kostet der Republik den hart erarbeiteten Wohlstand und lähmt Zukunftsperspektiven der Nachkommen,- passiert nicht bald Gravierendes. Ein Bundespräsident Norbert Hofer könnte so ein positiver Anstoß sein: Engagiert für Schwache, Mittler zwischen den Generationen, österreichischer Patriot und MENSCH!

FPÖ Bezirksbüro:

0664/1834033

josef.riemer@fpoe.at